

Nach Großbrand: Sportvereine erhalten Unterstützung

Quartierstreff Empelde überreicht TuS und Borussia Spende für Neuanschaffungen. Im Februar ist Benefizflohmarkt in der KGS geplant.

Von Ingo Rodriguez

Empelde. Finanzspritzen für dringend benötigte Neuanschaffungen: Im Oktober haben die Sportvereine TuS und Borussia Empelde bei einem Großbrand nicht nur ihr gemeinsames Clubhaus verloren. Das Feuer zerstörte auch jede Menge Material und Ausrüstung für den Trainings- und Spielbetrieb. Damit sich die Vereine Ersatz besorgen können, sind seitdem viele Menschen, Vereine und Einrichtungen aus Empelde bemüht, einen kleinen Beitrag für den Neubeginn zu leisten. Im Quartierstreff Empelde erhielten die Klubvorstände jetzt die Erlöse einer Spendenaktion. Außer-

dem ist für Februar ein Benefizflohmarkt in der Marie-Curie-Schule geplant.

Scheck in Höhe von 232,48 Euro
Quartiersmanagerin Anna-Marie Eichhorn überreichte den Vorständen einen symbolischen Scheck in Höhe von 232,48 Euro – inklusive der Geldscheine und Münzen. Die Summe sei beim jüngsten Nikolausgrillen des Vereins Wohnen in Nachbarschaften (Win) vor dem Treffpunkt an der Löwenberger Straße zusammengekommen, berichtete Eichhorn.

Während der alljährlichen Grillaktion seien Speisen und Getränke gegen freiwillige Spenden angebo-

ten worden. „In jedem Jahr kommen diese Einnahmen einem guten Zweck zugute – in diesem Jahr war es klar, dass nach dem großen Feuer die beiden Sportvereine bedacht werden“, sagte die Quartiersmanagerin. Sie verwies auch auf die Hilfsbereitschaft der zahlreichen Spenderinnen und Spender.

Die stellvertretende TuS-Vorsitzende Maxi Hüper nannte auch schon einen Verwendungszweck für den TuS-Anteil: „Wir haben bei dem Brand unsere gesamte technische Ausrüstung und das Material für die Ausrichtung von Faustballmeisterschaften verloren“, berichtete sie. Das Geld der Spende sei hilfreich für Ersatz: „Bälle, Trikots,

Geschirr, Kühlschrank, Fritteuse, Musikanlage: Das müssen wir alles neu kaufen“, sagte Hüper. Die TuS-Vorsitzende Christiane Pohlmann kündigte unterdessen bereits eine weitere Unterstützungsaktion an: Demnach ist für Sonnabend, 17. Februar, in der Aula der Marie-Curie-Schule ein Benefizflohmarkt geplant. Interessierte Teilnehmerinnen und Teilnehmer können ihre aussortierten Gebrauchsgegenstände verkaufen und einen selbst gewählten Betrag als Teilerlös freiwillig an die Sportvereine spenden. In der KGS sollen beim Flohmarkt auch Getränke und Speisen auf Spendenbasis zugunsten von TuS und Borussia angeboten werden.



Unterstützung nach dem Brand im Sporthaus: Die Quartiersmanagerin Anna-Marie Eichhorn (von links) überreicht Maxi Hüper und Christiane Pohlmann vom TuS Empelde sowie Heinz Kretschmer von Borussia die Spendeneinnahmen und einen symbolischen Scheck.

FOTO: INGO RODRIGUEZ